

一般質問

(4〜7面上段まで)

市議会定例会では、提出された議案を審議するほかに、一般質問として、各議員が市政全般に対して、(他はその他の質問)

公共交通の在り方について 今後の市の考えは

地域公共交通網形成計画の策定に向けた作業を進めている

【一括質問】
松村 祐樹 議員(市政)
西府駅が開設してから11年が経過し、駅の利用者は年々増加傾向にあると思う。そのような中、西府駅周辺に求められるまちづくりの将来像に



▲西府駅周辺

【一括質問】
本市における今後の市政方針は

4つのテーマを掲げ、進めたい

【一括質問】
臼井 克寿 議員(市政)

本市においては、未来に向けて、これまで築き上げてきた魅力に更に磨きをかけて、人口減少社会や高齢化社会に対応し、成熟した都市となるように歩みを進めていくことが肝要である。そこで、今後の市政方針について聞きたい。

市長 4つのテーマとして「誰もが安心していつまでも暮らせる支え合いのまち」「公共施設など

ついて、市の考えを聞きたい。

市長 西府駅周辺地区については、地域住民の生活利便性を高める機能の集積を促進するとともに、緑豊かでにぎわいのある魅力的な生活の中心地を形成できるよう努めていきたいと考えている。

経済的困窮者を対象に 自転車損害賠償保険の加入費用を市が補助する考えは

生活保護法では一定の条件があれば必要経費として支給できる

【一括質問】
稲津 憲護 議員(市フォ)

令和2年4月から、改正された都自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例が施行される。

今回の改正で、自転車利用者などに対し、保険等の加入が義務付けられるが、市の認識は。

市長 都内での自転車関連事故に対して高額な賠償命令等が出ていることを考えると、自転車の安全で適正な利用の更なる促進を図る有効な取組であると認識している。



【一括質問】

外来生物に関する啓発や駆除等をより実践するたために、基本的な行動計画を策定する考えは

【一括質問】
加藤 雅大 議員(市政)

外来生物は生態系に影響を与え、生物多様性の面からも大変問題となっているが、生物多様性が阻害された事例の有無は。

生活環境部長 本市においては、大がかりな事例はないが、アメリカザリガニ等による在来種への影響が懸念されるほか、多摩川河川敷のヨシ原における特定外来生物のアシチウリの繁茂等が生物多様性にまつわる影響の

武蔵野の森総合スポーツプラザを 活用できないか考えているかどうか

条件等が整えば、様々な施設の場合も活用できる

【一括質問】
比留間 利蔵 議員(新政)

令和元年10月に発生した台風19号では、郷土の森総合体育館等が被害を受けているが、改めてスポーツ施設の被害状況は、文化スポーツ部長 総合体育館は浸水の被害が出ており、第一・二野球場や市民サッカー場は冠水

児童虐待防止について 市の考えは

明確な役割分担と連携のもと 今後も更なる連携体制の構築等に努めていきたい

【一括質問】
秋山としゆき 議員(市政)

令和元年10月から児童相談所で扱っていた案件の一部が市区町村に移管されたことにより、市でも、子ども家庭支援センター「たち」が児童相談の一義的な窓口となっている。そのような中、

の被害が出ています。議員 総合体育館が使用できず、大会を中止した団体の場合は、対応の環境として、武蔵野の森総合スポーツプラザを活用できないか考えているかどうか。文化スポーツ部長 現在のところ、地域体育館などでの開催を調整しており、おおむね調整は図られていると捉えています。一方で、今後、調整が行き届かない場合も想定できるため、条件等が整えば、武蔵野の森総合スポーツプラザに限らず、様々な施設の協力をお願いしている。

新型コロナウイルス感染症に関する 国の見解を確認した上で イベントの中止等を決定している

渡辺 将 議員(都民)

新型コロナウイルス等の感染症対策では、日々状況が変化している中で、市民への情報提供が重要であると考えている。そこで、市の対応状況を聞きたい。

福祉保健部長 ホームページ等で正しい情報を提供するほか、手洗いの励行や咳エチケットなどのポスター掲示等を行っている。議員 新型コロナウイルス感染症について、国は



▲子ども家庭支援センター「たち」での相談対応

※()内は、会派名を略して掲載しました。市政…自由民主党市議会 市フォ…府中市議会市民フォーラム 公明…公明府中 共産…日本共産党府中市議団 ネット…生活者ネットワーク 自由…自由クラブ 新政…新国会 都民…府中市議会都民ファーストの会 ※一般質問のタイトルには質問方式(一括質問または一問一答)を記載しております。